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Sicurezza pubblica e legalità

La sicurezza pubblica e la legalità sono temi che devono essere affrontati lavorando sulla

prevenzione e sul controllo del territorio durante le 24 ore, oltre questo riteniamo che si

debba diffondere anche attraverso le scuole la cultura della legalità, del rispetto delle persone

e del rispetto del patrimonio pubblico. “La sicurezza e la legalità non sono nè di destra né

di sinistra: è un diritto fondamentale dei cittadini”, a tal fine proponiamo:

-  Immediata  predisposizione  di  un  concorso  per  assumere  Agenti  e  Ispettori  di  Polizia

Municipale, al fine di integrare  il personale e  garantire anche il terzo turno notturno fino

alle 24.

- Istituzione del vigile di quartiere

- Promozione incontri periodici con i cittadini sull’intero territorio per la segnalazione di

criticità

- predisposizione supporti informativi aggiornati periodicamente al fine di monitorare la la

situazione della nostra città e la qualità della vita

-  coordinamento  tra  polizia  locale  e  forze  dell’ordine  attraverso  protocolli  finalizzati  al

presidio del territorio

- Ampliamento del sistema di videosorveglianza nei giardini pubblici e in quelle zone in cui

si renda necessario, al fine di contrastare lo spaccio, la microcriminalità e l’abbandono dei

rifiuti.

- Promozione di incontri sulla legalità, disagio giovanile e dipendenze nelle scuole e nelle

associazioni sportive e culturali, con il supporto delle forze di polizia, psicologi ed esperti in

materia.

- Individuazione di  una nuova sede per il Comando della Polizia Municipale, una struttura

che funga da presidio di sicurezza e allo stesso tempo di efficienza per gli agenti e mezzi,

oltre ad ospitare la   nuova Sala Operativa di protezione Civile, con personale comunale,

delle Associazioni di Protezione Civile e mezzi necessari a far fronte alle emergenze che si



manifesteranno.

-  Promuovere incontri  periodici  con i  cittadini su tutto il  territorio per  la  conoscenza di

criticità (predisposizione gazebo durante i mercati settimanali e principali piazze) ;

- Predisporre supporti informativi aggiornati periodicamente per monitorare la situazione 

della sicurezza e sulla qualità della vita in paese ;

- Miglioramento della vivibilità degli spazi pubblici; (es. scuola Matteucci: itinerari pedonali

sicuri, maggiore illuminazione di aree giochi, aree verdi,decoro urbano) ;

- Realizzare una campagna di informazione sui social e sui giornali con cadenza trimestrale 

con suggerimenti ed informazioni per evitare, furti,truffe e borseggi ; 

- Istituzione vigile di quartiere, al fine di prevedere la presenza costante della Polizia 

Municipale a piedi nelle strade fra la gente ;

- Coordinamento tra la polizia locale e le forze dell'ordine,attraverso dei protocolli finalizzati

al presidio del territorio (contrasto stupefacenti,furti in abitazione e su auto,borseggi,truffe 

anziani abbandono dei rifiuti, accertamento della residenza anagrafica) ;

- Promuovere incontri sulla legalità, sul disagio giovanile e dipendenze (droga e alcool) nelle

scuole e nelle associazioni sportive e culturali, con il supporto delle forze di polizia, 

psicologi ed esperti in materia ;

Viabilità, Trasporti e sicurezza stradale

Nonostante le due Circonvallazioni, ci sono importanti criticità riguardanti gli spostamenti

sulla direttrice Firenze-Prato e verso gli altri comuni della Piana. Lo sviluppo del nostro

territorio, le aziende che sono dislocate su Sesto Fiorentino e soprattutto l'apertura del nuovo

stabilimento della Menarini al confine con Campi, proprio a ridosso del ponte di Maccione

porterà un aumento di traffico sulla via Lucchese che già oggi risulta veramente pesante.

Ci  impegnanmo  a  creare  una  viabilità  sostenibile  grazie  al  completamento  delle  piste



ciclabili,  ripristino  di  quelle  deteriorate  e  ampliamento  della  rete.  Prevediamo  in

collaborazione con Autolinee Toscane nuovi  collegamenti che agevolino gli spostamenti dei

cittadini  integrando la rete autobus con la rete ferroviaria, oltre a impegnarci per aprire un

tavolo di  lavoro con l’obiettivo di  realizzare  una  linea  tramviaria  che  colleghi  il  nostro

comune con Firenze  attraverso il transito per l’Osmannoro.

 Nello specifico:

- Revisione capolinea della Tranvia Linea 4. Il capolinea della Linea 4 deve essere ubicato

nei pressi  di  Piazza Nazioni Unite, con navette da utilizzare per gli  spostamenti verso il

centro citta, evitando il passaggio in mezzo a due scuole, senza sconvolgere la viabilità nei

pressi di Piazza Aldo Moro e soprattutto non intaccherà un giardino dal valore sociale ed

ambientale molto alto, come quello di Piazza Aldo Moro, con la la presenza costante di

bambini e famiglie.

-  Il  nostro impegno si  focalizzerà sull’accordo di  programma sottoscritto  tra  le  Regione

Toscana,  la Città Metropolitana di Firenze, il  Comune di Campi Bisenzio,  il  Comune di

Prato ed altri Comuni della Città Metropolitana di Firenze inerente l’estensione del sistema

Tranviario tra Firenze e Prato. Ci impegneremo per la creazione di un tracciato che da

Peretola passi per l'Osmannoro, zona nord di Campi, zona industriale “Galileo”, Gigli fino

ad arrivare a Prato. 

- Realizzazione della Circonvallazione Ovest, accelerando tutte le procedure attualmente in

iter.

-  Realizzazione  della  Circonvallazione  Est  con  l’interazione  dei  privati  che  stanno

realizzando le nuove strutture nei pressi del viale Liberto Roti.

-  Aumento  degli  attraversamenti  luminosi  in  maniera  tale  da  garantire  la  sicurezza  dei

pedoni, e predisposizione un piano di realizzazione di attraversamenti pedonali rialzati nei

punti più critici della Città.

- Manutenzione di strade e dei marciapiedi tramite un piano preciso di interventi che riguardi



tutto il territorio comunale andando a prevedere un accordo quadro che permetta di poter

intervenire in tempi celeri ed in maniera puntuale.

-  Realizzazione  della  rotonda  a  San  Donnino,  tra  via  Curzio  Malaparte  e  la  via  nuova

Pistoiese in accordo con il comune di Firenze e la Città Metropolitana di Firenze, con la

realizzazione di una rotonda che metta in sicurezza quei tratti di strada, e permettere ai mezzi

pesanti che attualmente devono raggiungere la parte Ovest del nostro territorio, di evitare di

passare lungo la via Lucchese (Osmannoro), lungo la via Primaldo Paolieri ma soprattut

to  sulla  Circonvallazione  Nord  e  su  via  dei  Confini,  con  conseguente  diminuzione  del

traffico sulla Circonvallazione Nord e soprattutto nel tratto abitato di via dei Confini a La

Villa.

- Predisposizione di un sistema di controllo con telecamere che sanzioni i mezzi pesanti che

non  rispettano  il  divieto  di  transito.  Dobbiamo  eliminare  il  traffico  pesante  dai  luoghi

sensibili.

-  Collegamento  con  autobus  verso  la  fermata  Pratignone  e  integrazione  con  il  sistema

ferroviario e la linea Firenze-  Pistoia, . Questo collegamento, (visto l'abbonamento "Unico

Metropolitano" al quale il nostro Comune ha già aderito da anni) vede la possibilità, con un

unico tagliando di poter prendere l'autobus ed il treno senza dover fare due abbonamenti.

-  Messa in sicurezza della Via Pistoiese nella  zona di Sant’Angelo,  con realizzazione di

nuovi marciapiedi e nuova illuminazione.

- Realizzazione collegamento tra il parcheggio di Piazza Rino Gaetano e via delle Molina. 

- Realizzazione di un nuovi parcheggi pubblici in via San Giusto, in via Confini davanti al

cimitero di Capalle, nei pressi del Parco Chico Mendes a San Donnino, in via Bruno Buozzi

area ex distributore di benzina.

- Realizzazione di nuove pensiline intelligenti alle fermate degli autobus

- La Riqualificazione del  centro storico di  Campi Bisenzio passa dalla  vivibilità  e dalla

viabilità del centro e soprattutto dall'idea di revisione dello stesso, con interventi che non

vadano ad  incidere  in  maniera  pesante  sui  residenti,  sui  negozianti  e  neppure  su  tutti  i

cittadini. La nostra proposta parte dalla salvaguardia la parte antistante l’ingresso alla Pieve



di Santo Stefano, dallo spostamento della telecamera di accesso al centro di Campi da Piazza

Gramsci in via Santo Stefano all’altezza del palazzo Pretorio, dalle realizzazione in Piazza

Frà Ristoro di ulteriori  posti  auto a pagamento così come in Piazza Matteotti,  inserendo

parcheggi  a  lisca  di  pesce  intorno alla  fontana  contestualmente  alla  realizzazione  di  un

percorso pedonale difronte agli accessi delle attività presenti nella Piazza riaprendo via delle

Corti in entrata verso il centro e prevedendo una rimodulazione degli orari che andranno

diversificati tra la stagione estiva e la  stagione invernale.

Ambiente, territorio e raccolta rifiuti

Sosteniamo lo sviluppo di una città sostenibile, che non vada a intaccare il  già precario

equilibrio della Piana, raggiungere l’obbiettivo di 0 nuove emissioni, con l’incentivazione di

comunità  energetiche,  efficientemento degli  edifici  pubblici  e  privati,  abbattimento  dello

spreco di risorse, a tal fine:

- Siamo contrari al progetto di ampliamento dell’aeroporto di Firenze, la nostra contrarietà

sarà ribadita in tutti i tavoli istituzionali, difendendo la salute pubblica e il delicato equilibrio

idrogeologico della Piana, riteniamo che l’unico sviluppo aeroportuale della Toscana passi

tramite il potenziamento dell’aeroporto di Pisa e la creazione di una linea ferroviaria veloce

che colleghi Firenze a Pisa.

-  L’estensione del  porta  a  porta  ha portato Campi Bisenzio ad avere una percentuale  di

raccolta  differenziata  oltre  il  70%,  intendiamo  continuare  a  perseguire  questa  strada

migliorandola e ampliandola, razionalizzando e migliorando il servizio con la creazione di

isole  ecologiche  condominiali,   revisione  della  calendarizzazione  del  ritiro  dei  rifiuti

organici, inserimento in tempi brevi della tariffazione puntuale.

- Realizzazione di un’isola ecologica a Campi Bisenzio, nell’area del cantiere comunale.

- Proseguire nel’efficientamento energetico degli edifici pubblici perseguendo l’obbiettivo

delle emissioni 0

-  Proseguire  con l’installazione di  nuovi  fontanelli  pubblici  nelle  zone di  Campi ancora

sprovviste.



- Promuovere corsi di Educazione ambientale e eliminazione spreco risorse naturali nelle

nostre scuole con personale dipendente del Comune di Campi Bisenzio e con il personale di

Alia.

- Realizzazione di nuove aree per cani.

-  Valorizzazione  dei  parchi  pubblici  con  manutenzione  e  iniziative  ed  eventi  che

promuovano il nostro territorio a partire dall’Oasi di Focognano, dal Parco Chico Mendes,

dal  Parco  di  Villa  Montalvo,  dal  Parco  Iqbal,  quest’ultimo  deve,  in  tempi  brevi  essere

affidato tramite bando pubblico ad un’associazione o ad un privato.

- Realizzazione di  nuovi orti sociali nel nostro territorio sul modello di quello già realizzato

a Capalle e negli spazi antistanti la Misericordia di Campi Bisenzio in Via Saffi

- Razionalizzazione del lavaggio stradale.  invece che quattro volte al mese,

- Riqualificazione della zona ex Hangar con progetti finalizzati alla produzione di energia e

realizzazione di un’area verde pubblica sul modello del “parco dei renai” nel comune di

Signa. 

- Promozione e bandi di collaborazione con le aziende del territorio per la manutenzione e

sviluppo di aree a verde, rotonde o altro con scomputo della tariffa sui rifiuti.

Lavoro e sviluppo del territorio

Per garantire a Campi uno sviluppo sostenibile ma che porti allo stesso tempo ricchezza e

lavoro c’è bisogno di una sinergia con tutti gli attori del territorio e non solo. Dobbiamo far

si che Campi Bisenzio torni ad essere quella Città attrattiva che guardi a tutto il territorio ed

a  tutte  le  frazioni,  San  Donnino,  Sant’Antangelo,  il  Gorinello,  San  Piero  a  Ponti,  San

Martino, San Lorenzo, La Villa, Capalle ed il Rosi, Campi Bisenzio ha è un territorio sia per

quanto  riguarda  la  nostra  Comunità  sia  per  quanto  riguarda  le  attività  imprenditoriali,

dobbiamo coniugare con sinergia le richieste di ogni singola frazione, sviluppare laddove

possibile  gli  interventi  di  riqualificazione degli  edifici  produttivi  in  maniera  tale  da non

andare a consumare ulteriore territorio e dall’altra parte proseguire con quel disegno di Città



previsto diversi anni fa che ha visto Campi Bisenzio essere il centro produttivo, con gli altri

Comuni della Piana ,della Città Metropolitana di Firenze.

- Incentivi fiscali alle varie attività del territorio per nuove assunzioni e riqualificazione.

- Snellimento delle procedure urbanistiche ed edilizie.

- Sostegno economico, tecnico e burocratico per i giovani che intendono aprire nuove attività

sul nostro territorio.

- Costruzione di una rete tra il Comune, scuole superiori e soggetti privati, con il contributo

della Regione Toscana per agevolare forme di credito per i giovani.

- Sperimentazione di mercati  rionali  settimanali in tutte le frazioni da concordare con le

categorie economiche, questi mercati, oltre a creare forme di incentivazione per il lavoro,

risultano essere di carattere sociale ed un sistema di aggregazione della nostra Comunità.

- Revisione delle concessioni delle licenze di vendita, rimodulazione della disposizione dei

banchi  e  degli  orari,  prevedendo  un  regolamento  specifico  inerente  le  categorie

merceologiche

Politiche Sociali e vivibilità

Il nostro Comune ha da sempre lavorato con attenzione ed impegno sul tema degli ultimi e

dei più bisognosi, cercando di non lasciare mai indietro nessuno. A causa della pandemia,

purtroppo sono aumentate le richieste di aiuto da parte dei cittadini e nonostante gli impegni

economici e le risorse comunali, regionali e statali, i bisogni della nostra Comunità sono

ancora tanti. Il nostro impegno sarà quello di mantenere intatte le agevolazioni ed i contributi

che  in  questi  anni  hanno  sostenuto  tante  famiglie,  tutto  questo  anche  grazie  alla

collaborazione con la Caritas, con le Parrocchie con le tante Associazioni che operano  sul

nostro territorio a difesa degli ultimi. Unire le forze per non sperperano fatiche e risorse,

questo sarà il nostro impegno nei confronti dei nostri cittadini.

-  Mantenimento  delle  risorse  economiche  investite  in  questi  anni  con  possibilità  di

aumentarle per quanto riguarda il contributo affitto.



- Potenziamento della rete dei servizi sociali anche con l’istituzione di un primo punto di

ascolto all’interno degli uffici comunali per una prima risposta alle esigenze.

-  Politiche  socio  economiche  che  affrontino  con  un’attenzione  maggiore  il  tema  della

disabilità, partendo dall’eliminazione delle barriere architettoniche.

- Promuovere in accordo con le Associazioni di Volontariato del territorio politiche di aiuto

per gli anziani soli e persone non autosufficienti.

-  Istituzione  di  corsi  a  partire  dalle  scuole  elementari  che  insegnino ai  nostri  ragazzi  a

comunicare  con  i  numeri  di  emergenza  fino  ad  arrivare  all’utilizzo  dei  defibrillatore

automatico seguendo i modelli che sia sono attuati nelle scuole della nostra regione.

- Collaborazione con scuole e associazioni per la promozione di didattiche volte all’aiuto e al

supporto degli alunni con dislessia (DSA) e disturbi rientranti nello “spettro autistico”,

Sport e tempo libero

Lo sport  ed il  tempo libero hanno un valore sociale alto e a Campi Bisenzio,  vogliamo

valorizzare  il  lavoro  che  le  tante  Associazioni  sportive  presenti  sul  territorio  fanno

quotidianamente, insegnando i sani valori fondamentali quali la solidarietà la socializzazione

ma soprattutto  il  rispetto  degli  altri  per  questo  la  nostra  amministrazione  le  ascolterà  e

promuoverà  tutte  le  varie  iniziative  proposte  concertando  una  programmazione  annuale.

Vogliamo ripristinare  e  implementare  le  manifestazioni  caratterizzanti  il  nostro  comune,

riprendendo l’organizzazione di eventi quali “campi a tavola” la “maggiolata campigiana” e

valorizzando  le  iniziative  già  presenti,  dall’identità  culturale  passa  la  creazione  di  una

comunità consapevole del proprio territorio, Ci impegniamo inoltre a:

- Realizzazione di nuove “palestre” all’aperto con attrezzature Outdoor Fitness, sul modello

di quelle esistenti nel parco di Villa Montalvo, nel giardino Josei Toda del Gorinello e nel

giardino del Rosi, e realizzazione di nuove aree “playground”

- Predisposizione di un piano di utilizzo delle strutture pubbliche (palestre ed aree all’aperto)

che dia la possibilità a tutte le Associazioni sportive di poter portare avanti i loro programmi.



- Predisposizione di un tavolo tecnico con le Associazioni sportive che possa programmare

le varie attività sul territorio e nelle scuole e che preveda una collaborazione costante tra le

Associazioni e le realtà imprenditoriali del territorio in maniera tale da far cresce il senso di

appartenenza e di socializzazione.

-  Prevedere la  realizzazione di  un palazzetto  dello  sport  nella  zona sportiva adiacente il

campo sportivo Emil Zapotek in maniera tale da fare crescere le realtà sportive del nostro

territorio ;

- Ampliamento della zona sportiva di San Donnino nella zona adicente all’attuale campo

sportivo di Rugby, prevedendo una palestra coperta ed un nuovo campo da calcio anche con

l’investimento di risorse economiche da parte di privati ;

-  Le  società  sportive  opereranno  direttamente  all’interno  delle  strutture  scolastiche  e

attraverso  adeguate  convenzioni  provvederanno  al  termine  dell’orario  scolastico  (per  le

famiglie che aderiscono al servizio) a prendere in consegna i bambini e svolgere attività

sportiva  nella  palestra  della  loro  scuola.  Attività  motorie  pianificate  e  diversificate  con

laureati in scienze motorie o tecnici formati da enti e federazioni sportive ; 

Scuola

La scuola è  il  luogo dove crescono le  nostre  ragazze ed i  nostri  ragazzi,  dove possono

imparare a rispettare, apprezzare ed amare la loro Città.  Le scuole devono essere sicure,

attrezzate per lo svolgimento delle lezioni e per le attività ludiche. In questi anni sono stati

fatti tanti interventi, dobbiamo proseguire su questa strada affinché tutte le scuole presenti

nel nostro Comune diano le stesse possibilità agli studenti, ai docenti ed al personale ATA

che ci lavora.

- Completamento  lavori della scuola di via Gramignano

- Ampliamento della scuola Pablo Neruda utilizzando una parte del giardino antistante  per la

realizzazione di uno spazio aperto (playground) a servizio degli studenti della scuola e non

solo.

- Realizzazione di una scuola superiore ad indirizzo tecnico grazie al lavoro svolto in questi



anni con la Regione e la Città Metropolitana di Firenze.

- Promozione di didattiche di inclusione volte al contrasto alla dislessia e alle disfunzioni

rientranti nello spettro autistico, coinvolgendo anche le Associazioni del territorio e della

scuola.

- Le scuole prive di palestra saranno dotate nell’immediato di tensostrutture o pressostatici

sportivi (palloni da tennis). Sono ambienti di dimensioni adeguate, installabili rapidamente, e

a  costi  di  realizzazione  molto contenuti.  Il  costo  del  consumo energetico  sarà abbattuto

attraverso impianti geotermici o fotovoltaici. Il costo della realizzazione sarà coperto dagli

affitti a carico delle associazioni sportive che li potranno utilizzare in orario extrascolastico ;

Sicurezza idraulica e Protezione Civile

La sicurezza idraulica del nostro territorio passa attraverso i tanti interventi fatti e quelli da

fare da parte del Consorzio di Bonifica, in collaborazione con il Genio Civile e soprattutto

dalla forza e dai progetti che il nostro Comune dovrà portare sul tavolo del Consorzio. Il

rischio  idraulico  è  un  tema  sul  quale  si  dovrà  porre  sempre  la  massima  attenzione,

programmare  gli  interventi  in  base  alle  criticità  del  nostro  territorio,  in  maniera  tale  da

destinare risorse Comunali  e Regionali  a tutela della nostra Città, sia sul Bisenzio,  sulla

Marina e sull’Ombrone, oltre naturalmente la realizzazione delle casse di espansione che

servono per aver un accumulo temporaneo dei volumi d’acqua nei momenti di piena dei

nostri fiumi. Porteremo avanti progetti di valorizzazione e di vivibilità degli argini e delle

aree golenali del fiume Bisenzio per renderli accessibili a tutta la nostra Comunità. 

La Protezione Civile in questa anni ha ricoperto un ruolo fondamentale a tutela della nostra

Comunità, tutto questo grazie al grande lavoro svolto dalle Associazioni di Protezione Civile

presenti nel nostro territorio, il nostro compito sarà quello di valorizzare e sostenere anche

economicamente le Associazioni, in maniera tale da garantire ai nostri cittadini personale

formato, preparato e con gli strumenti idonei ad affrontare ogni singola criticità.

- In collaborazione con le scuole del territorio, le Associazioni di Protezione civile, ed il

supporto  tecnico  del  personale  comunale  andremo  a  promuovere  lezioni  di  Protezione



Civile, per informare e formare le nostre ragazze ed i nostri ragazzi sulle tematiche legate ai

vari rischi (terremoto, alluvione e incendi) per i quali la Protezione Civile interviene nei

momenti critici.

Cultura

La promozione della cultura passa dalla valorizzazione dell’offerta culturale e del patrimonio

già presente nel nostro comune (largamente sconosciuto), come il Museo Antonio Manzi, il

Museo di Arte Sacra a San Donnino e il Museo Archeologico di Gonfienti, così come ci sarà

da promuovere la vita e le opere di due illustri cittadini campigiani, come Felice Matteucci e

Frà Ristoro, Campi dovrà essere inserita nel circuito Uffizzi diffusi ;

- Il Teatro Dante Carlo Monni rappresenta un'occasione preziosa per il Comune di Campi

Bisenzio.  Il  teatro  è  luogo  della  parola,  del  suono,  del  sentire,  del  movimento,  della

condivisione di fabula, tradizione e innovazione artistica. Oltre ad approntare un’offerta di

"cartellone" di qualità, dinamica e brillante, che riuscirà senza dubbio gradita al pubblico da

attrarre e “coltivare” , il teatro deve tornare ad essere un luogo di incontro per eccellenza,

aperto  alla  cittadinanza  e  a  scambi  culturali  europei,  che  possiamo  attivare  grazie  ai

professionisti di grande esperienza che credono nel nostro progetto. Non solo un teatro per

un pubblico, e un luogo di formazione trasversale per età ed esigenze, dai piccoli agli over

65,  ma  un  luogo dove si  possono coltivare  talenti,  farli  crescere.  Un luogo alternativo

all'isolamento,  alla  vita  virtuale,un  centro  culturale  pulsante,  creativo  e  aggregante.  Ad

esempio con contest, festival di teatro, riservato alle compagnie che vorranno candidarsi, per

far si  che tutto il territorio sia coinvolto, nel più ampio raggio possibile, non solo come

fruitore, ma anche come primo attore e promotore delle attività teatrali. Tutte queste attività

a cui  pensiamo  hanno molteplici  scopi:  allargare il  raggio di esposizione del  nome del

Teatro ad un territorio più vasto possibile, coinvolgere la cittadinanza, dare opportunità ai

giovani di crearsi un futuro, formativamente parlando, ma anche educarli ad essere “abitatori

e frequentatori” del teatro, divenendo, loro e le loro famiglie, una “tribù” assidua, come

presenza tra gli  spettatori.  Dare a tutti i  possibili appassionati  la certezza che il  teatro è



“loro” e che esso sarà una casa d’incontro e di divertimento e crescita personale. Il teatro

potrà ospitare eventi di ogni tipo: mostre, concerti, balletti, installazioni e dovrà vivere una

pienezza di attività e offerte tale da farlo divenire uno dei centri vitali e culturali di Campi

Bisenzio e della Toscana.

-   Apertura della biblioteca comunale sia  il  sabato pomeriggio che la sera,  ampliamento

dell’offerta culturale, incontri con gli autori, laboratori di scrittura.

- Promozione e sostegno delle attività culturali in tutto il territorio comunale, andando a

recepire le istanze e le proposte delle varie frazioni di Campi Bisenzio.

-  Sostenere e  promuovere la  collaborazione  con le  Parrocchie  che  in  questi  anni  hanno

contribuito a rendere viva la nostra Città con attività culturali e ludiche, per questo dovremo

costruire un tavolo permanente con loro in maniera tale da poter calendarizzare insieme le

loro le tante attività

- La riqualificazione e ristrutturazione di Villa Rucellai, mantenendo al suo interno il Museo

Antonio Manzi ed ampliano l’offerta culturale prevedendo al suo interno spazi dedicati alla

biblioteca, alla ludoteca ed alla formazione permanente dei nostri giovani.

- Realizzazione di un festival delle letteratura per ragazzi/ premio letterario con il 

coinvolgimento delle scuole e le due eccellenze campigiane: la biblioteca già punto di 

riferimento toscano per la letteratura da ragazzi ed il Teatrodante Carlo Monni, coinvolgendo

editori e scrittori di fama nazionale;

- Realizzazione di un Festival della musica, da svolgersi nelle ville e nelle piazze di Campi ;

- Cinema all’aperto, con spettacoli con cadenza settimanale durante luglio o agosto. Il 

cinema all’aperto dovrà essere previsto in tutte le frazioni di Campi ;

- CAMPI IN VERDE. Collaborarazione con i vivai della zona per allestimento floreale nel 

centro di Campi e nel centro di San Donnino prevedendo degli spazi che rimangono fissi con

pubblicità del vivaio che installa gratuitamente. Campi fiorisce e diventa completamente 

verde. 

-  Trekking urbano. Organizzare trekking urbani con guide turistiche locali per poter portare 

gruppi di persone a Campi e far conoscere le nostre ville i nostri parchi e la nostra storia.



-  Settimana dei buskers, artisti di strada che si esibiscono per le vie dei nostri centri.

Edilizia e Urbanistica

- Revisione del Piano Strutturale e di conseguenza del Piano Operativo, tenendo conto delle

situazioni storiche del nostro territorio e per migliorare tutta la nostra città, anche andando ad

aumentare le  zone  produttive visto il  collocamento strategico di  Campi  studiando prima

opportunamente la situazione viaria;

- Contributi ed incentivi volti all’abbattimento delle barriere architettoniche

- Proposta di creazione di un ufficio di progettazione dei Comuni della Piana

-  Rivedere  zona  per  zona  inserendo  indici  diversificati  di  edificabilità  nelle  zone  di

completamento per consentire il riordino dell’edilizia ;

- Inserire delle norme puntuali inerenti le tettoie nelle zone produttive consentendone un uso

adeguato facendo pagare i relativi oneri ;

- Manutenzione e cura delle aree verdi pubbliche per 20/25 anni ai privati che lottizzano ;

-  Prevedere  nuove  piste  ciclabili  che  colleghino  tutto  il  nostro  Comune,  andando  ad

incentivare l’uso della bici ;

-  Sviluppo  dell’area  antistante  Villa  Montalvo,  riaprendendo  seriamente  in  mano  la

realizzazione dello stadio della  Fiorentina a  Campi Bisenzio e  comunque prevedere uno

sviluppo di quell’area inerente strutture sportive.

- 


